

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

## Russian Paper Money Catalog 2017 (1769-2015) (2 issue) Goryanov,

Preis pro Einheit (Stück): €75.00



Russian Paper Money Catalog 2017 (1769-2015) (2 issue)  
Goryanov, Muradyan

Russian Paper Money Catalog 2017 (1769-2015) (2 issue) I. M. Goryanov, M.A. Muradyan, Soft binding, semi-glossy paper, Language russian, with duplication in english, 448 pages, size 147x210mm (A5)

The publication includes banknotes of the Russian Empire, the RSFSR and the USSR, the Russian Federation and specialized state issues; varieties are described. The market value of bonds is given depending on the security. The new book changed the evaluation of banknotes, in accordance with the realities of today. The publication added three new sections: receipts of the Maritime Department, warrants and coupons of closed cooperatives, banknotes of the Article, banknotes of the Republic of Tuva. Part of

the book, dedicated to the issues of the USSR, is given in a more detailed form. Added previously unknown images of rare banknotes, in particular 100 and 500 rubles of the Consortium of Commercial Banks.

Informative, richly illustrated with color photographs, a compact and easy-to-use book will allow collectors and dealers to quickly and efficiently assess the copies on hand.

Russischer Papiergeldkatalog 2017 (1769-2015) (2 Ausgabe)  
Goryanov, Muradyan

Russischer Papiergeldkatalog 2017 (1769-2015) (2. Ausgabe) I. M. Goryanov, M.A. Muradyan, weicher Einband, seidenmattes Papier, Sprache Russisch, mit Vervielfältigung in Englisch, 448 Seiten, Größe 147x210 mm (A5)

Die Veröffentlichung enthält Banknoten des Russischen Reiches, der RSFSR und der UdSSR, der Russischen Föderation und spezialisierte Staatsangelegenheiten; Sorten werden beschrieben. Der Marktwert von Anleihen wird je nach Wertpapier angegeben. Das neue Buch veränderte die Bewertung von Banknoten entsprechend den heutigen Realitäten. Die Veröffentlichung fügte drei neue Abschnitte hinzu: Quittungen des Maritime Department, Optionsscheine und Coupons geschlossener Genossenschaften, Banknoten des Article, Banknoten der Republik Tuwa. Ein Teil des Buches, das den Themen der UdSSR gewidmet ist, wird in detaillierterer Form gegeben. Bisher unbekannte Bilder seltener Banknoten hinzugefügt, insbesondere 100 und 500 Rubel des Konsortiums der Geschäftsbanken.

Informativ, reich illustriert mit Farbfotos, ermöglicht ein kompaktes und benutzerfreundliches Buch Sammlern und Händlern, die vorhandenen Kopien schnell und effizient zu bewerten.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.